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Aarau, 11. Oktober 2019 

 

Anfrage zur Zusammenarbeit der Stadt Aarau mit den Busbetrieben Aarau 

 

Die Stadt Aarau ist Mehrheitsaktionärin der Busbetriebe Aarau AG. Im Rahmen der Verkehrsstrategie ist die 

BBA ein Schlüsselpartner im Bereich Öffentlicher Verkehr. Die Busbetriebe brauchen beste Voraussetzungen 

für einen funktionierenden, rentablen und komfortablen Betrieb. Die Qualität der Haltestellen und die Fahr-

plan-Einhaltung sind wichtige Faktoren, dass diese Dienstleistung gerne genutzt wird und damit auch die 

Strassen vom MIV entlastet. Einzelne Haltestellen sind schlecht beleuchet, nicht überdacht oder besitzen 

keine Sitzgelegenheit. Bei der Fahrplansicherheit muss man als Gast oft hinnehmen, dass einzelne Buslinien 

Verspätungen von über 20 Minuten verbuchen. Bei einem Kurs, der nur alle 30 Minuten fährt, bedeutet dies, 

dass im Schlechtesten Fall ein Passagier 50 Minuten auf einen Bus wartet. Zudem werden oft Anschlüsse an 

die SBB-Verbindungen verpasst.  

Am 13. Mai überwies der Einwohnerrat zudem das Postulat: Busfreie Altstadt - Überprüfung der Bus Linien-

führung Altstadt.  

Daraus ergeben sich mehrere Fragen zu den Busbetrieben: 

 

1. Wie wurde das Projekt zur Überprüfung der Linienführung organisiert? Welche Personen, Verbände 

und Organisationen sind im Projekt involviert? Sind bereits erste Ergebnisse vorhanden? Wie und 

wann wird er Einwohnerrat darüber informiert? 

2. Wie bewertet der Stadtrat die Aufenthaltsqualität der einzelnen Bushaltestellen auf dem Stadtgebiet? 

Welche Massnahmen könnten bei den Einzelnen Bushaltestellen die Aufenthaltsqualität erhöhen? 

(Antwort gerne als Tabelle: | Haltestelle | Einschätzung der Qualität | Mögliche (geplante) Massnah-

men | ) 

3. Welche Auswertungen zur Fahrplansicherheit stehen der BBA und somit dem Stadtrat zur Verfü-

gung? Ist der Stadtrat über die Pünktlichkeit der einzelnen Linien informiert? Bei welchen Linien sieht 

der Stadtrat Verbesserungspotential und welche Massnahmen kann die Stadt ergreifen um die Fahr-

plansicherheit zu erhöhen? 

4. Wie schätzt der Stadtrat die Zusammenarbeit der Busbetriebe mit den städtischen Stellen (Tiefbau, 

Polizei) ein? In welchen Punkten sieht der Stadtrat Verbesserungspotential und mögliche Massnah-

men zur Unterstützung der Busbetriebe? 

 

Herzlichen Dank für die Beantwortung. 

 

Matthias Keller 

Einwohnerrat 

Stadrat Aarau 

 


